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CITTA'DI AVOLA
( Provincia di Siracusa )

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLI O COMLINALE

N. 0x del 2)- A6-eah

OGGETTO: APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMIT{AZIONE {DUP}
2024-2026.-

IL DIRIGENTE AREA FINANZIARIA

Premesso che:
. con D. Lgs. n. 118 del23 giugno 2OII sono state recate nuove disposizioni
in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle
Regioni, degli enti locali e dei loro organismi;
. in particolare, il nuovo principio contabile concernente la programmazione
di bilancio, allegato n.411 al D.Lgs. 11812011, ha disciplinato il processo di
programmazione dell'azíone amministrativa degli enti locali prevedendo, tra gli
strumenti di programmazione, il Documento Unico di Programmazione (DUP); - il
DUP descrive gli obiettivi e le strategie di governo dellAmministrazione Comunale
ed indica le misure economiche, finanziarie e gestionali con le quali si potranno
realizzare tali obiettivi e costituisce, il presupposto necessario di tutti gli altri
documenti di prograrnrnazione e per l'approvazione del Bilancio;
. il DUP si compone di due sezioni: la sezione strategica (SeS) e la sezione
operativa (SeO). La prima ha un orrzzonte temporale di riferimento pari a quello
del man.lato amministrativo, la seconda pari a quello del bilancio di previsione;

Dato atto che nel DUP devono essere inseriti tutti quegli ulteriori strumenti dr
programmazíone relativi all'attività istituzionale dell'ente richiesti dal legislatore;

Visto l'a-rticolo 151, comma 1, del decreto legislativo 18 agosto 2OOO, n. 267, 1l

quaie fis.sa, al 31 luglio di ciascun anno, il termine per la presentazione del DUP
riferito ad un orizzortte temporale almeno triennale e al 15 novembre il termine
per la presentazione della nota di aggiornamento al DUP
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Atteso che il termine del 15 novembre per la presentazione della nota di
aggiornamento al DUP è meramente ordinatorio ed è coerentemente modificato
dalla eventuale proroga del termine per I'approvazione del bilancio di previsione;

Vista la FAQ n. 10 pubblicata da Arconet in data 7 ottobre 2015 la quale precisa,
tra l'altro, che la nota di aggiornamento al DUP è eventuale, in quanto può non
essere presentata se si verificano le seguenti condizioni:

- il DUP è già. stato approuato in quanto rappresentatiuo degli indirizzi
strategici e operatiui del Consiglio;

- non sono interuenutí euentí da rendere necessario I'aggiornamento del DUP
già approuato;

- se presentato, Io schema di nota di aggiornamento al DUP si configura come
Io schema del DUP definitiuo, pertanto, è predisposto secondo i principi
preuisti dall'allegato n. 4/ 1 al D.Lgs. 118/ 2O11;

- cl'te la nota di aggiornamertto, se presentata, è oggetto di approuazione da
parte del Consiglio. In quanto presentati contestualmente, la nota dí
aogiornamento al DUP e iI bilancío di preuisíone possono essere approuati
conteshtalmente, o nell' ordine indicato;

Dato atto che con deliberazione della Giunta Comunale n. I72 deI 17 lOSl2O24,
è stato approvato il Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) per il triennio
2024-2026, ai sensi del vigente regolamento di contabilità;

Dato atto che la parte seconda della Sezione Operativa del documento è stata
aggiornata con particolare riferimento al seguente documento programmatico,
inoltre la prograrnrnazíone è coerente con le Linee programmatiche elaborate dal
Sindaco ed approvate dalla Giunta, nonché con gli strumenti - Allegati - previsti
dallallegato4ll - principio contabile applicato della Programmazíone e piu
specificamente:

1) Programma triennale OO.PP. 2024-2026 Delibera G.M. n. 96 del
22/03l2O2a;

2) Piano dell'a-lienazioni e valorizzazioni patrimoniali Delibera G.M. n. 94 del
22l03l2o2a;

3) Programma triennale Acquisti - Beni e Servizi Delibera G.M. n. 97 del
22l03l2O2a;

4) Piano Razionalizzaztone e Contenimento della Spesa Delibera G.M. n. 69 del
oalo3l2o2a;

Si è tenuto conto del Programma triennale Fabbisogno de1 Personale Delibera
G.M. n. 166 del O5.07.2023 e n. 286 del29.I2.2023 "Approvazione P I A O 2023-
2025',;

Ritenuto, detto documento, coerente con le norme di ftnarrza pubblica al
momento vigenti e con le linee programmatiche dellAmministrazione, tenuto
conto d.i quanto sopra;

Ritenuto, pertanto, di approvare il DUP 202412026 corne sopra aggiornato;
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Acquisiti gli allegati pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile
della proposta di deliberazione, resi, rispettivamente dai Responsabili di Servizi e

dal Responsabile dellArea Finanzíaria, ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. n.
267 / 2OOO;

Visti:
- il vigente regolamento di contabilità;
- il Decreto Legislativo 18 Agosto 2000 n" 267 sullbrdinamento degli Enti

locali;
- il Decreto Legislativo 118120 1 1 e.s.m.i.;
- il P.R.F. Delibera del C.C. n. 47 12074 approvato con Delibera n.28112075

dalla Corte dei Conti;

Con voti unanimi favorevoli espressi in forma palese

PROPONE

1. Di dare atto che quanto in narrativa costituisce parte integrante e

sostanzia-le della presente dellber azione ;

2. Di approvare il Documento Unico di Prograrnrnaz.iorte (DUP) per gli anni
2024-2026, a-llegato al presente Prowedimento, che ne costituisce parte
integrante e sostanziale.

. Di dichiarare il presente prowedimento immediatamente eseguibile.

IL BILANCIO
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PARERI ED ATTESTAZIONI ESPRESSI AI SENSI DEGLI ARTT. 53 E 55 DELLA L.I42I9O
RECEPITA CON L.R. 48191e integrata con la l.r. no 30/2000

In ordine alla regolarità tecnica si esprime parere
a, a^^--0,F

IL RESPONSABILE DEL DIP
tsf."

ti

I r.'r

Avola; ti_brO5*_2-aZk

In ordine alla regolarità contabile si esprime parere
€o) s-"o-\n-O-(

1n

il,ii-

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FIN

Avola; lì a

Per I'impegno di spesa si attesta, ai sensi dell'art.S5 Legge 1 recepita con L.R. 48/9l,,la copeÉura
finanziaria essendo in atto reale
impegnate.

ed effettivo I' tra entrate accertate ed uscite

RESPONSABILE D ANZIARIO

Avola; lì

SOTTO IL PROFILO DELLA LEGITTIMITA' SI ESPRIMB PARERE FAVOREVOLE, IN
ESECUZIONE ALL'ART.4s COMMA 2 DELLO STATUTO

Avola, t\ 7 /.ol- .o/q
IL
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L'anno duemilaventiquattro il giorno ventuno del mese di Giugno alle ore 17:30 e seguenti, nella sala

delle adirnanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della
L.R. 6.3.1986, N" 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art.3I,
comma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 4819I che è stata partecipata ai singoli consiglieri a nonna
dell' art- 48 dell'EE.LL., risultano all' appello nominale:

A
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IV
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A fnria Alessia

A fiamato Fabio

A f,c"tuso Giuseppe

fi fic"nto Pietro

A fficol"tta Katia

[ ffinnuotina Maria

A ffic"nonico Massimiliano

A ffic"t"munciGiuseppe
A ffirnturriGrazia
A ffic".pisiAntonino
A fficottanzo Sebastiano

A ffiuUro Stefano

N
K
K
P

K
P

R
R
X
B
X
A

Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Iardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti no 17 ed assenti n" 7 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986n" 9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza del Consiglio Comunale il Presidente Sig. Coletta Salvatore
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Grazir D'Erba.
Per loAmministrazione sono presenti: il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata e i componenti la Giunta
Municipale nelle persone dei Signori Assessori: Aw. Fabio Cancemi, Arch. Paolo Tanasio Dott.ssa
Deborah Rossitto, Aw. Stephanie Busà, Arch. Salvatore Bravato.

Durante gli interventi, precisamente alle ore 17:50 ed alle ore 18:00 entrono in aulao rispettivamente,
il Vice Sindaco Aw. Massimo Grande e I'Assessore Salvatore Andolina
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Aperta la seduta pubblica, il Presidente del Consiglio Comunale Sig. Salvatore Coletta , invita la
Segreteria ad effettuare l'appello nominale, altermine del quale risultano presenti:.

Presenti: N" 17 (l.Coletta - 2.Cannata. - 3.Bellomo - 4.Tardonato - S.lacono F. - 6.Giunta Tony -
T.Drovetti - 8. Urso - 9.Mauceri-10.Milea Raluca - 1-1. Alia - 12.Amato - l3.Andolina -
14. Canonico - 15. Calamunci- l6.Campisi- 17. Libro)

AssentiN"T (l.Rameta-2. Guastella-3.Caruso.-4. Canto-5. Coletta K-6.lnturri- 7. Costanzo)

Constata la validità della seduta, il Presidente del Consiglio prima di iniziare con le comunicazioni di

carattere generale, si congratula con il neo Assessore Bravato Salvatore e ringrazia il predecessore lacono

Paolo .

Rivolgendosi all'aula, chiede se vi siano eventuali comunicazioni di carattere generale

Considerato che nessuno dei Consiglieri ha chiesto la parola, il Presidente passa alla trattazione del punto

posto all'o-d.g.. dando lettura dell'oggetto della proposta agli atti e deí relativi pareri previsti a norma dí

legge.

"Approvazione Documento Unico di Programmazione (D. U. P.l 2024 - 2026.'

Chiede ed ottíene la parola l'Assessore al Bilancio Aw. Cancemi Fabio il quale relaziona sull'argomento

Assessore Cancemi
Grazie Presidente, signori colleghi Assessori , Consiglieri Comunali, Sig.Sindaco. Per quonto riguordo il
D.U.P intonto vi comunico che hoavuto i poreri fovorevoli della 2^ Commissione, esottomente con il verbole
n.92 del 79 giugno 2024 e il porere fovorevole del Collegio dei Revisori dei Conti con Verbole n.04 del 77

giugno 2024. Si compone di due sezioni: lo sezione strotegico e la sezione operotivo. Lo sezione strotegico
va di pari passo con il mandato del Sindaco e quindi si completo nel 2027. lnvece, foltra sezione viene in

seguito e insieme vo al Bilancio di Previsione 2024- 2026 che opproveremo in dota 5 luglio del prossimo
mese. II Documento Unico di Progrommozione fino ollo scorso dnno oveva cinque ollegoti, quest'onno ne

ha quotto oerchè il progrommo triennole del fobisogno del personale viene inserito nel piono. lnvece, gli
oltri quottro che sono: il progromma triennole delle opere pubbliche che è stoto approvoto in Giunto il 22

morzo del 2024 Giunta n.96. lnvece, con lo Giunto Municipole n.94 del 22.03.2024 ha approvoto il piano

delle alienozioni e delle volorizzozioni potrimoniali. ll piano triennole ocquisti, beni e servizi invece è stato
approvoto dollo Giunta in dota 22 morzo del 2024 , il piano di rozzionolizzozione e contenimento dello
spesa invece è stato approvoto dalla Giunta il 4 marzo del 2024 con il numero di Giunta n.69. Se ci sono

ulteriori domonde eventuolmente posso intervenire nuovomente.

Alle ore 77:44 entra in aula ílConsigliere Pietro Canto - presenti 18

Presidente del Consiglio Coletta
G rozi e, Assessore Co n ce m i. I nte rve nti?

Chiede ed cttiene lo porolo il Consigliere CompisdiAntonino

Presidente del Consiglio Coletta
Prego, venti minuti in quonto sitrotta di biloncio. Venti minuti.

J
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Consigliere Campisi
Grazie Presidente, signori Assessori, colleghi Consiglieri, buon pomeriggio o tutti. Mi ossocio onch'io ogli
auguri per la nomino del nuovo dssessore, dell'omico architetto Salvotore Bravoto, persono stimatissimo,
garbota e ben preporoto, per cui i migliori ouguri anche do parte dell'opposizione per questo nuovo
percorso politico. Per quonto riguardo ll DUP, mi rivolgo o Lei, Assessore, perché ho delucidato la questione
anche in moniero puntuole, citando quelle che sono state sia le norme che le delibere che lo honno
occompognato, ovrei olcuni quesiti da porre. Possono essere, tra virgolette, mogori molto generoli, mo dore
anche un'impronta su quelli che sono gli atti che corroborono sia il D.U.P. e poi che corroboreronno anche il
bilancio di previsione, che il 5 luglio andremo o discutere per poi opprovore. Lo prima questione che mi
permetto di evidenziore e se per coso l'Amministrazione per quonto riguordo soprottutto il biennio, del
triennio ha per coso mogori un'opero già pubblica su cui andore o investire, se ho giù inquodroto, o seguito
di quelle che sono tutte le opere pubbliche che vengono indicote nel piano triennole, se vi è giù un'opera ben
preciso che nell'orco del triennio possiomo riuscire o vedere, ad essere di pronta utilizzobilità ed
eventualmente quoli sono i fondi di finanziomento a cui ottingeremo per questo opero pubblica che voi
indicherete al riguardo. Vero è, voi mi potete dire noi obbiamo interesse come Amministrazione offinché
tutte le opere pubbliche che sono indicote nel piano è obiettivo, dico io, principole di un'Amministrozione
portare ovanti le opere che vorrebbero essere costruite e reolizzate per lo proprio cittò, ma chiedevo se in
questo triennio vi era qualche opero in particolore su cui magori sí ero prestota attenzione e su quoli fondi
ottingere per la reolizzozione dello suddetta. Per quanto riguardo l'oltro ospetto che mi permetto di
evidenziore questo, mi rivolgo a Lei, Assessore, che lei ha citoto prima, visto che è il Comune di Avola e è
uscito dol piono di riequilibrio o storù onche per farlo, per quanto riguarda il bisogno del personale nel
triennio del 2024 e 2026 se l'Amministrozione ha l'obiettivo e I'interesse di indire nuovi concorsi per
l'ossunzione di dipendenti che possono essere nelle condizioni di essere d'oiuto e difar bisogno o quello che

è la pianta organico comunole, che in questo periodo porticolare ho un bisogno e uno maggior mono d'aiuto
per portore avanti quello che è la coso pubblico ed essere efficienti, soprottutto con l'utenzo e con i cittodini.
Chiedevo... (brusio) Posso? Grazie. Chiedevo anche di concentrorsi, se è possibile, su quello che è lo
rozionolizzozione dello speso pubblica. Chiedo onche di fore in modo che si possono ottimizzore i costi dei
servizi di gestione dei rifiuti, acquedotti, con tutti i servizi onnessi e connessi, verde pubblico, pulizio degli
spazi pubblici e delle suddette strutture. Perché si chiede questo? Lo si chiede perché nel momento in cui si
riesce a potenziore quello che è la pionta organíco del Comune di Avolo mi farebbe, ecco, questa è la
proposto che l'opposizione fo, qualoro sio onche possibile reolizzarla, quello che è, anziché
I'esternalizzozione, l'internalizzozione dei servizi, magori istituendo dei corsi di formazione per coloro che

mogori non honno quell'esperienza tale do poter andare a colmare queste lacune che derivano
doll'esternalizzozione che spesso I'Amministrazione ho dovuto for fronte per quanto riguardo i servizi della
gestione dello coso pubblica. Pertonto, questi sono elementi, dei quesiti che io pongo oll'ufficio di
competenzo. Pongo questi quesiti affinché magari l'ufficio che è competente in moteria e che ci può dare
moggiori lumi ol riguardo può chiarire questi piccoli dubbi che oppunto, l'opposizione pone all'attenzione
dell'Amministrozione, sempre nel rispetto dei ruoli e nel rispetto dei principi democrotici del Consiglio

Comunole. Grazie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Campisi. Altri interventi in merito? Prego, consigliere Urso.

Consigliere Urso

Si, grozie Presidente, signor Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri. Ho oscoltato con ottenzione l'intervento
del collega Compisi però, sinceramente non ho copito bene, insomma, qualisono, Presidente, i dubbi che ho

sollevoto il Consigliere Campisi, perché parlo "quali opere l'Amministrazione vuole reolizzore nel piano

triennole". Tutte! L'Amministrazione tutto quello che ho messo nel progrommo elettorale che già stiomo

focendo, è do due onni che siamo insedioti e lo città è un cantiere dperto, perciò il progromma elettorole
che la coolizione che ha sostenuto la sindacaturo e la vittorio di Rossana Connato lo stiamo mettendo in
otto. Avola è un contiere operto, si stanno facendo lavori o 360 gradi, basta fore un giro dello cittù e si

rende conto uno personalmente di quello che sta succedendo in città e come la cittò si stl sempre piil
trosformando verso una cittò green, verso uno cittù piit accogliente, una città più funzionale per i cittodini e
onche per i tontissimi turisti. Non obbiomo preferenze, collego Campisi, su opere. Le opere pubbliche che
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vengono inserite nel piono triennole sono tutte importanti e tutte fondamentoli. Non ci sono opere di serie
A, non ci sono opere di serie B e non ci sono opere di serie C, sono tutte importanti e tutte le vogliamo
reolizzare. Lei dovrebbe sopere che ogni opero è soggetta a dei progetti o cui poi noi chiediomo contributi
alla Regione, se sono sowenzioni regionoli, se sono nozionali, se sono fondi europei e stiomo accingendo a
tutti questi conoli, perciò non ci sono preferenze, le stiomo facendo tutte e le faremo tutte, perciò non mi
sento di... non capisco il dubbio, però, insommo, penso che lo stia chiedendo, le foremo tutte. Per quonto
riguarda ll problema del personole, onche quiforse non è informoto bene mo dncoro il Comune diAvola è in
piono di riequilibrio finonziorio, non siomo usciti, siamo oncoro in pieno piano di riequilibrio finanziorio, Lei
sostiene che siamo usciti, insommo, non è... (voce fuori microfono) Posso parlore, Presidente, o devo essere

interrotto? lo non ho interrotto nessuno.

Presidente del Consiglio Coletta
Prego, continui, continui, si rivolga alla presidenza, continui.

Consigliere Urso
Tanto poi si può replicare. Visto che io ho sentito "visto che siomo usciti dol piono di riequilibrio finonziorio,

l'Amministrozione ha intenzione difare bandi, concorsi per aumentare il personole pubblico?", queste sono
le porole che io ho oscoltoto, ho preso appunti e perciò io dico con lo massima trosporenza, lo sappiamo
tutti, che oncoro il Comune di Avolo non è uscito dol piono di riequilibrio finonziario. Cioè, in questo

momento concorsi sappiomo noi le difficoltù che ci sono con il personale, lo sappiomo perché spesso oggi
l'onorevole Connoto e Sindaco per dieci anni ha sempre sostenuto e detto che è l'uníco amministrotore che

non ho fotto assunzioni perché non si possono fore ossunzioni per il piono del riequilibrio finonziario, tutto
quello che si riesce o fare sono mirocoli, non sono normole omministrozione, perché lo normale
amministrozione dovrebbe essere quondo c'è un porco di operoi, un pqrco di dipendenti comunoli, di

funzionari completo. Oggi gli uffici, lo soppiomo tutti, sono corenti, moncono le cotegorie, moncono gli
operoi, moncono i dirigenti, ci sono una serie di difficoltù che stiamo offrontando noi, perciò meglio di noi
non le può sopere nessuno, le difficoltù che abbiamo nell'affrontare il quotidiano, le emergenze e tutto
quello che riguardo lo normole omministrazione e vito quotidiano di uno cittù come il Comune. Per quonto

riguarda focevo cenno ollo riduzione di alcuni costi della spazzotura, onche lì piit volte obbiamo sottolineato
in questo ossise che il costo dei rifiuti che viene stobilito do uno goro, in guesto momento c'è lo gestione

dello Dusty, ci sono i costi fissi e i costivariabili. I costi voriabili sono quelli che sono dovuti oll'energio, allo
benzino, oll'adeguomento sindocole degli stipendi degli operai e soprottutto oi costi che stqnno
continuondo o lievitore per quonto riguardo il conferimento dell'indifferenziato che in possato, ripeto,
obbiomo detto centinaio di volte in quest'oula, non si sono costruiti itermovalorizzotori in Sicilio e perciò noi
siqmo costretti a portare l'indifferenzioto, Io stiomo portondo nel Nord Europo con dei costi eccessivi. Primo
scaricare una tonnelloto di indifferenziato era 770 euro, oggi costo 370 euro. Siccome lo legge, ricordiomo
per l'ennesimo volto, impone che il costo del servizio deve essere distribuito per metri quadri, per cittodini
oll'interno dello cosa, a tutti i residenti della cittù, perciò sono cose che abbiamo detto e ridetto però io con

lo mossimo cortesia ho risposto ai dubbi penso del collega Campisi. Ne opprofitto, visto che ho la porolo, per
ringraziare l'Assessore lacono Poolo per l'ottimo lovoro che ha svolto in questi onni. Do il benvenuto anche

da capogruppo di Avola lo Nostro Terro al nuovo Assessore, le ouguro un buon lavoro e, come facciomo con

tutto Ia squodra, il gruppo di Avola lo Nostro Terra è a completo disposizione dello sua persono per quolsiosi

collaborozione e per cercore di rendere questa cittù sempre piÌt pulito, sempre piit accogliente e sempre piit

bello. Grazie Presidente.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Urso. Prego Sindoco, lo porola? Prego.

Sindaco Cannata
Grazie Presidente, Assessori, Consiglieri. Come ha detto, mi rialloccio o quella che ero la presentazione che

ha fatto l'Assessore ol biloncio, quindi del D.u.P., che continuiamo od andore ovonti su quella che è la
nostro ogenda politico con la progrommozione. Come ho ben detto il Consigliere Urso, non obbiamo

prioritù, lo prioritò è Io cittù nel suo complesso, mo, sicuromente sono tonti gli obiettivi già roggiunti in

oppena due onni di Amministrazione e tonti quelli che obbiamo raggiunto proprio in questi ultimi mesi

grazie oi collegamenti che obbiomo a livello Regionale e o livello Nozionole. Do ultimo, sono stata invitqto
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tro i Sindoci a Polermo perché è una delle poche città della provincia delterritorio di Siracusa che ho avuto
l'inserimento di importonti progetti oll'interno dello progrommazione FSC, quindi soppiamo benissimo che
sono progetti che richiedono milioni di investimenti e la nostro Amministrozione riesce od intercettore
finonziamenti importonti che, come sappiomo, le casse comunoli singole di un comune non potrebbero mai
sostenere. ln porticolar modo obbiomo ottenuto onche do poco quella che è la riquolificazione dell'ex
Cinema Coppello, un miglioromento dello viobilità nello nostrd cittò di Avolo che consentirù moggiori
collegomenti e sviluppo ditutti quelli che sono i centri commercioli, quindi ci occupiomo noi a migliorare lo
viobilitù per dare occupozione, economio, sviluppo a quelli che anche possono essere i centri commerciali,
mo sapete benissimo che onche sono ondoti avonti i lovori di collegamento che portono nello zona verso
Piccio, Cicerota, quindi colleghiomo ol meglio e cerchiamo di non intosare tutto quello che è la viabilitò
oll'interno del nostro centro urbano e onche vedevo un po' sfogliando le opere infrostrutturali che stiomo
commentondo con il Vce Sindoco che è allo delego dei lavori pubblici, per esempio dol punto di vista
dell'edilizia scolostico obbiomo raggiunto quest'onno tutta la riqualificozione delle mense e tutti i centri
cottura sono tutti aperti, quindi questi sono obiettivi che abbiomo roggiunto in appeno due anni. Sono in
arrivo oltri finanziomenti proprio nelle scuole. Abbiomo un asilo che è in totale riqualificazione, fra l'oltro
obbiomo operto un osilo nido nuovo, che primo era inesistente nello nostro città, quindi queste sono tutte
infrostrutture e lavori che potremmo stare qui a raccontare quello che è la nostro progrommozione. Si porla
tanto in questi giorni anche di emergenzo di siccitù, ricordo che sempre siomo stati l'unico Comune che in
provincia di Siracuso ho ottenuto l'inserimento di ben due finanziomenti che consentironno la
riqualificozione dello centrole di Gollina, quindi con riduzione e rispormio dol punto di vista energetico e il
raddoppio dello sorgente Mirondo. Abbiomo pure ottenuto da poco, e ne doremo, quindi, onnuncio,
I'outorizzazione od utilizzore due pozzi e un collegomento, invece, ad uno conduttura, quindi un importonte
traguordo. Ho visto pronunciorsi tantissimi enti, non sto a dire: Ambiente e Territorio, Genio Civile e vedo
quo l'Assessore dcconto a me che fa cosi, perché, oppunto, sono tonti i poreri che bisogno ottenere e onche
questo è un obiettivo raggiunto, obbiamo un decreto notificoto da appeno cinque giorni, quindi giù siamo ol
lavoro sotto questo ospetto. Dopodiché abbiomo iniziato tutto lo rigenerozione urbono della nostra città,
non c'è uno piozzo, un quartiere che non viene tralosciato. Da poco mi avete visto anche in contrada
Guolleci, abbiamo totolmente rifotto do un punto di vista dello strodo quello che è l'ingresso della nostro
cittù che consente di orrivore nello parrocchio dello chieso del Carmine. Abbiamo reolizzato la piazzo Di
Matteo, erd uno zono totolmente inesistente. Ma potremmo oncoro qui oggiungere, mi dicono gliAssessori,
solvaguardia delle coste. lo ricordo a tutti che siomo l'unico comune che in tutta la regione siciliono ho
avuto un investimento di otto milionidieuro per il risonamento delle coste, avete visto mezzi meccanici moi
visti in questo cittù. Otto milioni... dieci, giù due di investimenti ottenuti, quindi i residui otto milioni che

consentiranno di portore ovonti rispetto ollo precedente Amministrazione lo continuitù del lovoro che giù

ero inizioto e questo quindi consentirà di overe delle spiagge totolmente nuove, riqualificate, mo
soprottutto di occuporci dell'erosione costiero, quindi di salvoguardore anche le abitozioni di tantissimi
cittadini che honno chiesto questi interventi. Quindi, direi che in appena due anni obbiomo intercettoto
tantissimi fondi e stiamo continuondo il lavoro che ero precedente, se volete li commentiomo uno per uno.

Se qualcuno vuole oggiungere o me rispetto oi settori gli Assessori di rispettivo competenzo quello che voi
ritenete, mo ritengo che siamo veromente molto ovonti. Vedo anche videosorveglionzo: obbiamo ottenuto
in questi due anni onche un secondo progetto divideosorveglionza e già ci ovviamo alcolloudo. A proposito,

leggo parchi e riserve, ci siamo fatti promotori e portovoce di ottenere il finonziamento sull'operturo del
sentiero di Scalo Cruci perché, ripeto, i collegomenti Regionali e Nozionoli sono importanti, obbiomo
rappresentonti allo Regione, siomo roppresentati ollo Regione, siomo rappresentoti con l'onorevole
Cannata a Romo e quindi stiamo continuondo od ottenere solomente finanziomenti e possibilitù di poter
sopperire o quelle che sono le corenze che è un bilancio del Comune. Mi riollaccio onche o proposito di
quelle che sono le altre cose che ha detto il Consigliere Urso, siomo in uno fose in cui noi stiamo lavorondo e

stiamo recuperondo, questo è uno cosa che sempre dice anche l'onorevole Connoto, che quondo si è

insediqto erono piit i dipendenti comunali dentro il Comune della città di Avolo forse rispetto o una cittù di

Polermo, giusto per poter fare un pdrogone, e invece quello che è stato il corso dei pensionamenti che

hanno avuto i vori dipendenti porto oggi a dire che si sono raggiunti degli obiettivi e delle riduzioni onche

dol punto di vista di quello che era un Ente in predissesto, quindi noi cerchiomo di valorizzore il personole

che è rimosto ma obbiomo dei vincoli ben precisi, c'è un Collegio nuovo dei Revisori dei Conti che certifica
quello che è possibile fare e non è possibile fare e siamo controllati onche semestrolmente dollo Corte dei
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Conti. Quindi, tutto quello che viene fotto è fotto con trosporenza, secondo correttezzo, e quindi, meglio di
così, io dico, non possiamo che essere anche vistoti e controlloti di quello che dobbiamo rendere conto oi
nostri cittadini. Presidente, mifermo qui ed eventualmente oggiungo qualcos'oltro dopo se c'è il dibottito.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, signor Sindoco. Ci sono altri interventi? Prego.

Consigliere Campisi
Non è neppure uno replica perché, come ho detto prima, i miei sono stati semplicemente dei chiorimenti e

delle domonde posti ol fine di comprendere I'indirizzo politico dell'Amministrozione a seguito di un elenco
corposo di opere pubbliche da svolgere. Ero, ripeto, uno coso onche normole chiedere e capire mogori quoli
opere già qvesse o portoto di mano per lo reolizzazione e quoli erono i fondi. Non ero un problema di dire
un'opero pubblica è meno efficiente rispetto od un'oltro, ossolutomente. Se vi è un elenco e sono tutte
opere pubbliche, diciamo, di un determinato spessore sono opere pubbliche che serviranno per lo nostra
cittù, per i nostri cittodini, mo, non ero il mio intervento miroto o selezionore le opere pubbliche.

Semplicemente, o copire in questo ultimo triennio qual era mogori l'opero pubblica su cui giù
l'omministrazione si ero mosso e che ovevo ovuto i contributi toli do poter iniziare olla reolizzazione dello
stesso. Non abbiamo fotto e non abbiamo voluto dire quol ero l'opero migliore oppure creore o far copire di
innescare una discrosio tro le varie opere pubbliche che sono indicote nel piano. Assolutamente nulla di
tutto ciò. Una coso dalla lettura delle opere pubbliche che vengono magori indicate, che sono tutte opere
pubbliche serventi al bene della nostro città. Sul porto turistico, eventuolmente, avrei bisogno di avere

onche come opposizione un chiarimento ol riguordo, coso l'Amministrozione intende fore? L'ha messo sul
piono, per cui io giù interpreto che è un obiettivo che l'Amministrozione vorrù fore. Ecco, sul punto se

l'Amministrozione ci può mogori dore maggiori lumi al riguordo, perché tale punto fu un punto che nel
possdto ebbe varie discussioni, ompie diatribe. lo sono un neofito del Consiglio Comunole e in quanto tole,
oppassionato del more, oppassionoto dello nostra costo, chiedo di conoscere l'attuale ideo che

l'Amministrozione ha del porto turistico. E' un chiorimento, non è nulla di altro che posso... non vuole

innescare nessuno questione che mogori nel possato abbia riportoto delle diotribe. Vogliomo
semplicemente comprendere quol è ollo stoto attuole l'idea che l'Amministrozione ho del porto turistico.
Tutto qui, grozie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, consigliere Compisi. Ho chiesto l'intervento l'Assessore Massimo Gronde, prego dssessore.

Assessore Grande
Grozie Presidente, signori Consiglieri, signor Sindoco, colleghi Assessori. Riguordo olla domonda che ha

posto il Consigliere Compisi, dobbiomo solo decidere quonto tempo vogliomo impiegare, perché ne obbiomo
porloto tonte, tonte volte, obbiomo discusso, dibottuto, cercoto di spiegore sia ai Consiglieri di moggioronzo
che ai Consiglieri di opposizione quole ero la situozione del porto turistico mon mono che si è evoluta e
come si è evoluta. Provo a fore un brevissimo riepilogo. ll finonziomento per questo porto turistico non c'è,

non è un porto turistico finonziato do Regione, Stoto o Comunitù Europeo. E' un porto turistico che nasce

negli Anni '90, all'incirce, su un progetto di piano regolotore del porto che fu redatto all'epoco. Su quel
piono regolotore del porto, che lo consentivo e lo prevedevo, è noto la possibilitò, quindi, lo strumento
principale, cardine è il piono regolatore del porto. Dol piono regolatore del porto nosce lo possibilità di poter
realizzare un porto turistico, questo porto turistico oll'epoco si poteva optore per due vie: o con un

contributo pubblico all'epoca di quottro milioni e settecentomilo, se non sboglio, vodo a memorio, potrei
sbagliore eh, 4.700.000, che erd uno dote che venivo dota all'impreso che se lo sorebbe successivomente

oggiudicato do porte dell'Assessorato ol Turismo della Regione Sicilio. Si optò per non occettore questo

contributo e losciare tutto in mano al privato. Quindi, qualsiasi privoto che abbio le idee, che obbia le
goronzie di affidabilità che voglia introprendere questo impresa può farlo. Dopodiché, ovviomente, il
Comune con i suoi organi e tutto una serie di Enti, ne cito olcuni, Sovrintendenzo di Terra, Sovrintendenza di
More, Genio Civile, Viqili del Fuoco, tutte le sezioni dell'Assessorato Territorio ed Ambiente, Assessoroto ol

Turismo, tutti interverronno in quella che si chiomo conferenzo di servizio per volutlre la flttibilita o meno

di questo progetto che dovrebbe essere presentoto do porte di un privoto. Quindi, questo è lo situozione
previsto dol piano regolotore, questo è la situozione dell'Amministrozione comunale di Avola. Coso è
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owenuto? Che furono presentati oll'epoco due progetti, in un primo momento fu volutato come migliore un
progetto, successivamente fu ritenuto migliore l'altro. Ci sono stote uno serie di ricorsi giurisdizionoli ol
seguito dei quoli fu ossegnato la progettozione od uno società, o un'impresa. Questo società non ultimava
le pratiche richieste dalla conferenzo di servizi, non dol Comune di Avolo, ma do tutto Ia conferenza di
servizi, ol punto tole che poi la conferenza di servizi diede un termine, fu prorogato per uno serie di richieste
da parte dell'impreso, questi termini non furono adempiuti nemmeno successivomente e quindi la
conferenza di servizi, chiuse la pratica del progetto del porto turistico di Avolo. C'è stoto un successivo
contenzioso che è terminoto con il rigetto di qualsiasi domanda presentoto nei confronti del Comune e degli
Enti che portecipovono alla conferenza di servizi, do allora nessun privato ho ritenuto di presentarsi e dire
"io ho intenzione di reolizzare un porto turistico od Avola". Nel frottempo, questd Amministrazione, però,
che non stiamo od aspettore, perdonatemi la frase, che la pero caschi dall'albero, siè mosso in dodicionnie
ha cercoto di riqualificare tutto quella zono, come tante altre. Adesso abbiamo il Borgo Morinoro, primo
ovevomo il porcheggio dei gobbioni, un more inquinato e non frequentobile. Adesso i gabbioni sono spariti
perché non trovono piìt poscolo, il mare è pulito ed è frequentato da turisti che vengono, veroment,e lo
posso dire senza tema di smentita olcuno, do tutto il mondo perché è una location particolore e molto bella,
sono note tutta una serie di ottivitù economiche, ci siamo resi conto che rischiavomo di soffocore quello
zono e si è reolizzato il progetto per uno strodo di penetrozione che consenta di for respirare quella zona
che è in corso di reolizzazione, come è sotto gli occhi di tutti, con finanziomenti pubblici, sio ministerioli che

regionali, senzo che ol cittadino di Avolo vengo in alcun modo intoccata Ia tasco. Questa è stota lo lineo
guido delle Aomministrozioni precedenti e di questo Amministrozione: realizzore tutto ciò che fosse
possibile per migliorare la città di Avola sio da un punto di visto economico che do un punto divisto qualitù
detta vito. È owio che quondo quello strada verrù ultimoto, i commercianti ne beneficeronno perché lo
gente andrù con piÌt piocere ol Borgo Morinaro perché non sorà intosato dol troffico, i cittadini che si
vogliono recore lù avronno ampi spozi per potersi recore lì, senzo code, senzo file, senzo intosore le strade
limitrofe provocando disagi ai residenti della zono e con o disposizione ompi porcheggi pubblici e ho visto
che ne stonno noscendo ulteriori privati. Quindi, ulteriori iniziotive economiche, ulteriori posti di lovoro. lo
non posso non rommentqre o tutti noi che nel 2077 l'olloro Sindoco Luco Cannoto, eravemo al momento dei
bilonci, dei bilanci dello gestione, dell'ottivitù che era stata realizzato, del programmo se e come e qudnto

fosse stato realizzato e fro i vori doti che chiese cifu quello di verificore se c'era stoto un incremento o meno
delle ottivitù commerciali nello cittù di Avolo. Bene, nel 201-7 ovevamo un saldo positivo di piìt 500. Cosa

vuol dire piit 500? Vuol dire che fra le chiusure e le aperture nuove c'erdno comunque 500 attivitù
commercioli in più in questo cittù. È un dato eclotonte e clomoroso, perché vi rendete conto, non c'è bisogno
che lo spiego io a nessuno, che un'attività commerciale di qualsiasi natura, lo più piccolo che ci posso

essere, almeno due unitù lavorotive le impiego. Due per cinque fa mille, significo mille posti di lavoro creati
senza spendere und lira, un euro di soldi pubblici, mo soltanto per la città, infrostrutture. All'epoca mi
ricordo che ci furono tante discussioni su come gestire determinate situazioni, perché si venivo do un

momento in cui si ritenevo che il Comune dovesse fore feste, spettocoli, organizzore questo, quell'altro in

moniera tale che poi il privato potesse guadognore in quell'occosione. Sì, lo deve fare, ma il compito
principale di un Ente, quole un Comune, è quello di creare e realizzore infrastrutture che possono servire ollo
sviluppo dello cittù e consentire al privoto di esercitore come meglio crede lo proprio libera iniziotiva. Un

dato che odesso non so se l'Assessore Cancemi mi può confermore, ma od Avolo ci sono centinaia di
strutture ricettive diffuse, non obbiomo oncoro un grande hotel, non abbiomo uno strutturo ricettivo
grande, mo obbiamo consentito a tontissimi operotori di poter realizzore bed ond breakfost, cose voconze,

piccoli hotel e tutto ciò che crea comunque economio e l'indotto. Questo è quello che è stato lo spirito guido

diquesto Amministrazione in passato e onche in futuro.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Assessore Gronde. Ci sono oltrí interventi? Nessun intervento. È chiuso lo discussione... Ah, cliccote

Prego.

Consigliere Cannata
Presidente, non ovevo schiacciato forse, pensovo di overlo fatto ma non l'ovevo fatto. Grazie Presidente,

colleghi Consiglieri, Assessori, Sindaco. lntanto è un enorme piacere vedere che il D.U.P. orrivo e onche,

quindi, o questo punto il bilancio in onticipo rispetto ogli oltri anni e questo lo dico perché siccome qualcuno
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non ho contezza di cosa significhi fare il biloncio di una cittù del sud, uno cittù che è in piano di riequilibrio

finonziorio, devo dire che io negli onni che sono stato Sindoco, in dieci anni, mai siomo arrivoti o fare il
bilancio neitempi prescritti dal testo unico degli Eenti locali e che in tol senso invece vi è stata sempre unq
prorogo intorno o luglio, anche ogosto, a volte settembre. Un anno si è arrivati o votore il biloncio anche a
dicembre, il biloncio di previsione dell'anno o dicembre, perché copite bene che difatto poi è un consuntivo
e quindi in questo senso è quolcoso che ho o che fore con uno realtà purtroppo triste per il Sud. Devo dire
che negli onni quello che è stato un problema che noi abbiamo notato è che le politiche di chi ci ha
governoto in precedenza, quindi 5 Stelle, il PD, lo sinistro, sono stote carenti nel territorio, non honno
portoto o nullo, non hanno portoto risultoti, ma honno portato od un Sud che invece è stoto oncora di piÌt
un Sud obbondonato, che non ha visto incremento dal punto di vista economico e dello sviluppo. Lo dico
perché i doti sono chiari e quindi poi uno può manifestore, può esprimere il proprio pensiero, però quello su
cui ci si confronto sono i doti e i dati non è che li può inventore in questo coso Luca Connato o Bravato o
Coletta o Campisi, ci sono gli enti certificoti e quindi in questo coso l'ISTAT, c'è Svimez che è I'Ente che segue
per il Mezzogiorno i dati. Proprio l'oltro ieri il Sud incremento con il Governo Meloni piìt rispetto al Nord
dell'uno virgola e passq percento rispetto allo 0,9% del Nord. Questi sono dati, risultati di un territorio che

vede per la prima volto uno zono economico speciole, uno zono con il DL coesione, che vede il Sud

ottenzionato, per la prima volto Ie agevolozioni per lo decontribuzione vo oltre 35 anni per chi viene ossunto
e quindi per lo prima volto non c'è soltanto uno discriminozione onche per le donne come primo ovvenivo,
che se ovevi oltre 35 onni non potevi essere copoce di overe ogevolazioni per le imprese per essere ossunti,
invece, oggi con il Governo Meloni tutto questo viene superoto. Stiamo lovorondo con i fotti per dare
risultoti e devo dire che anche il Comune di Avola si ollinea e pion piono riesce a dore risultati, come
obbiamo fotto in questi dieci onni, per portore ovonti quelle che sono iniziative politiche di volore che honno
poi, il loro momento piit alto nello definizione del D.U..P e del bilancio di previsione. ll D.U..P sapete
benissimo che è il documento di previsione che insieme al biloncio, quindi alle sue opere triennali, prevede

tutto ciò che è stoto e si forà, quindi è stato progrommoto in un progrommo elettorole e poi si reolizzerù.
Devo dire con molto onestà ho apprezzoto molto il discorso che ho fatto il Sindaco che, tro l'oltro, parlova di
lo serietù di chi è prudente, di chi i numeri non li sparo o coso- e porlovo di otto milioni di euro, che sono
quelli che ormai ondremo o completore per le opere di solvoguardio, mo, che nell'interezzq sono sedici
milioni di euro quelli che sono stati i fondi che honno visto la salvaguardia del litorale di Avolo e questo lo
dico perché giù con la mio omministrazione ne ovevomo spesi circo sei, piÌt altri due che sono stoti poi
continuati con l'opero di reolizzazione del portícciolo del riparo pesco e quindi anche questo è importante
per il lungomare e per il nostro litorole che è stoto reolizzoto e portoto o compimento con I'Amministrozione
di Rossona Connoto, e che da me ovviomente ovviato, e che odesso vedono già awiota l'oltra parte finole
che ondrà o vedere anche il nostro tutto litorale con frangiflutti, riposcimento spiaggio e quindi uno
valorizzozione e solvoguordia delle coste che significd oncoro uno volto dore opportunità, sviluppo,
occasioni e in questo caso possibilitù o noi tutti di restare e vivere od Avola perché i nostri figli possano
qvere un futuro. Parlovo benissimo il nostro Vice Sindoco di quonte sono stote le attivitò che sono cresciute
in questa città, mi ricordo che poierono oltre 500, abbiomo anche superoto, erano molti di piit e quindidoti,

fotti, che honno dimostroto di credere nella città e di credere nel sud, in questo cdso o livello nazionale, che

oggi Giorgio Meloni lo ho confermoto onche per la cittù di Avola con la firma del potto dell'accordo FSC che

è stoto fatto o Polermo con il Presidente Schifoni e che ha visto onche per la cittù di Avolo già assegnati oltri
circa sette milioni di euro, che sono quottordici miliordi delle vecchie lire, quondo si dicevo, quondo si
porlova di lire erono veromente enormi quelli che sono orrivoti finonziomenti in questo periodo nello cittù,
ma sono sette milioni di euro che oncora una volta dimostra l'ottenzione che vi è del Governo Meloni e del
Governo onche in questo caso di Schifoni per lo città di Avola. lo cerco di perorore sempre quella che è
un'attenzione per Avola mo owiomente per tutta lo provincia di Siracuso, sono oltre cento i milioni di euro
per la provincio di Sirocusa che arriveronno e quindi che abbiomo seguito onche con Ie altre cittù che ho

seguito e che vedono quindi Giorgia Melone, Fratelli d'ltolid, interessata per il territorio e che dà risultoti
chiari. Devo dire che purtroppo, ahimè, tutto ciò non I'obbiamo visto negli anni possati con il PD, con i 5
Stelle, con chi purtroppo fa soltonto campogno populisto, con chi non riesce o portore avonti quello che è

una politico serio, chioro, concreto, che poi i risultati sono chiori anche in questo senso, perché lo gente

infotti non ho premioto quelle politiche, invece alle Europee oncoro uno volto visto un centrodestra essere

copoce, forte e vincere e invece un centrosinistro con un compo lorgo, definito fro virgolette un compo

sonto, nel senso che giò è morto, l'obbiomo definito cosi o livello nozionale perché è giù morto, che ha visto
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infotti Conte andare sotto il 10%,, quindi perdere rispetto olle nozionoli 5-6 punti percentuali, e quindi con

un PD che ho preso dei punti percentualiche li ha tolti ollo stesso compo, mo che dimostrono difotto di non
saper crescere e nan dare nessuno risposto ol territorio. Ecco, noi su questo siomo molto chiari e siamo
molto capaci di fare politico concreto, fattiva e che dà risposte alla cittadinonzo e devo dire che noi lo
facciamo, tro l'altro, per cercare benessere e darlo non soltonto a quelli che sono i nostri elettori, ma il
benessere lo diomo o tutti, onche a quelli che non sono i nostri elettori, a tutti, ai giovani e tutti che possono
vivere bene in questo nostro cittò. Ma, questo è il nostro piacere e devo dire che infatti questi Consigli
Comunoli ormai sono molto piit rilossati e anche più tranquilli perché d'oltronde, siccome, abbiamo fotto
così tonto e facciomo così tonto, viene onche difficile trovore poi onche qualcoso do contestare e su questo

mi rialloccio oll'ultima delle richieste che ho fatto il Consigliere Compisi, che il Presidente ricordo, quello che
già ha spiegoto bene il nostro Vice Sindoco è un'onnoso questione, owero il porto turistico non lo deve
reolizzore il Comune di Avola, il porto turistico lo deve reolizzore, come fu uno scelto purtroppo, ohimè,
sbagliota oi tempi, quondo io forse ero ollo scuola media o forse iniziovo le scuole superiori, delle possote

Amministrozioni e scelsero di reolizzore con lo concessione fomoso Burlondo e quindi, la concessione
demoniole, significo che si concedevo, venivo un privoto, viene un privato, mette i milioni dieuro, il Comune
realizzovo, lì si, un piano regolotore generole portuole, reolizzovo, ecco, le condizioni con uno conferenzo di
servizi per realizzore l'opero, dopodiché, il privato dovevo fore il tutto. Purtroppo, in questi anni obbiomo
visto che i privati che si sono owicendati per lo veritù sono stoti soltonto due, mi pore la FN Progettozione
era l'ultimo e poi c'ero un'oltro, la K SRL, queste si sono owicendate mo, entrombe poi non hanno portoto
oll'essere neonche il progetto definitivo e finole perché non si sono fermate a pogore neonche lo VIA o lo
VAS, che erono circo centomila euro che dovevano pogdre olla Regione, e non pagorono neonche i diritti per
andare ovonti su quella che ero lo VAS. Ancoro oggi se c'è lo ditto Compisi & Compony che vuole reolizzare il
porto turistico lo certezza è che lo spozio c'è, il piono portuole c'è, lo possibilità nel piano triennole anche di
realizzorlo vi è, mo, ovviomente, sta oi privati che domani possono presentarsi e possono mettere in compo,

ovviomente, secondo tutte le autorizzazioni e le prescrizioni previste dogli enti competenti, quell'opero. Però

è chioro che una coso vo detto, l'Amministrozione Cannoto, sio lo mia che quella di ora, o differenzo delle
oltre, ha doto dimostrazione di cosa significo credere nello sviluppo turistico e quindi, onche nel porto
turistico, perché io non posso pensare di reolizzare il porto turistico e portare poi le barche e Ie navi con
I'elicottero e con l'oereo. Se io devo fore un porto turistico, in quell'orea devo overe lo possibilitù di portare
le barche e quindi per portore le barche servono le strode, serve la viabilitù e quindi per fare ciò

l'Amministrozione Connoto in previsione coso ho fotto? Ho chiesto con i fondi di rigenerozione urbono e

quindi con i fondi PNRR ha chiesto un fondo di tre milioni di euro, obbiamo fatto un progetto, l'abbiomo
contierato, è giù oll'opera e in campo ci sono le pale meccaniche che si possono andare e vedere, vi è stoto
soltonto in questo momento un fermo perché vi è stato una voriazione che si sto realizzondo per delle

cobine dell'Enel che si spostono e quindi si realizzano altrove per evitore fili che possono dore fostidio.
Atteso questo, si continuo e si realizzerù uno gronde opero che vedrà do Corso lndipendenzo uno strodo che

dorù oncora una volto un'oltro possibilitù di sviluppo, anche adesso in ogni caso onche se non c'è il porto e

quindi, non c'è il porto ma in ogni coso ci potrù essere, adesso servirà però tutte quelle opere che in questo

coso sono invece il frutto dell'ingegno, della capacitù artigianale delle imprese che honno visto la

ristorozione crescere, honno visto tonte attività commercioli e che quindi vedono lì uno sviluppo economico

e turistico grazie o quello che è uno reolizzozione di uno riqualificozione del Borgo Marinaro prima in
obbondono, porcheggio, come dicevo bene il Vice Sindoco, per i gabbioni. Invece oggi è momento divito e di

movida per i cittodini avolesi e non, richiomo turistico e momento per tutti di crescita, non soltonto per

Avolo mo, per tutto la provincia, con tanta gente che viene da fuori e viene a rilassorsi qui, o godersi il mare

e Ia splendido noturo che oggi è veromente bella e con un more pulito e con un depurotore onche questo

funzionante dopo 37 onni, reolizzato grozie olla mio Amministrazione. Vorrei in questo senso anche però

ringroziore l'Amministrazione di Rossona Connoto, tutti gli Assessori e i Consiglieri che lavorono, perché fino
odesso in questi due onni hanno veromente fotto tontissimo e Rossano elencovo i quartieri, le zone,

pensovo ol Piono del Bosco, un quartiere storico, se ne porlavo tanto, io ondovo in campagno elettorale e
non c'ero neonche uno piozzo, questo piozzo è stato reolizzota, questo piozza è stoto reolizzota nel segno

delto tegatità, è stoto doto anche un nome Di Matteo e abbiomo qvuto onche il piocere di overe la

Presidente della Commissione Antimofia per inougurore questl piozzd che, quindi, lncora uno volta noi
realizziamo le opere e reolizziamo le opere onche nel segno di quello che è un fare che vuole crescere in

modo sono, in modo legale e che vuole dare segnali anche o tutta lo cittodinonzo e oi nostri piccoli che sono
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stoti coinvolti. Stesso coso la riqualificazione di zone ovviene per la piozzo Bellinzono e dwenuto per Ia zono
del Cormine, proprio in questi giorni si stonno focendo tutti i palleci, si stanno focendo tutti dei lovori e
quindi anche so che si sta lavorondo per Carcellita, stretto di Corcellita si stonno focendo onche oltri lovori.
Rossano porlova benissimo e quindi vengo anche nei servizi, parlavo benissimo di quelli che sono ì servizi
acqua, grazie oll'olloro deputoto regionale Rossona Connata obbiamo ovuto un milione e duecentomila
euro di finonziamento per riconvertire lo centrale Gollina che è una delle centroli che costo tontissimo
perché sopete benissimo che ci sono i pozzi che prelevano, in questo coso noi preleviomo con le trivelle, che
costa tonta energio elettrica, obbiomo riqualificoto e messo in campo un progetto di riquolificazione
elettrico di circo un milione di euro e questo ci consentirù di overe un risparmio e lo stiomo mettendo in
essere. Rossono Connoto deputoto regionale e io Sindoco obbiomo ottenuto questo fondo. Adesso, Rossana

Cannata lo ha progettoto, Io ha oppaltato con Io sua amministrozione, con il vice sindoco che prima lo
roccontavo come Assessore ai lavori pubblici e onche questo è un'altra opero che si sta mettendo in cantiere
e darà risultoti sui servizi e che potrà onche lì overe meno personale, perché quondo io mi sono insedioto
ovevamo un numero di personale che era così olto che superovomo in termini di proporzione quella che è
uno città di Polermo. Mi ricordo che ondai o sedermi al Ministero dell'lnterno e il Ministero dell'lnterno mi
disse mo quanti abitontifo Avola che ovete 425 dipendenti, ovevamo, pitt 750 gli LSU, gli dissi ne obbiamo
30.000, "come 30.000, sta scherzando? Mo non può essere! Lei non deve scherzore", "non sto scherzondo,
sono questi i numeri", c'ero lo Segretorio Generole e allora è chioro che lì , ce ne siamo ondoti con le osso

rotte perché ci hanno fotto uno serie di prescrizioni in cui owiomente, dicevano di rientrare da quello che

erq un porometro fuori controllo, fuori numero, che negli anni avevo visto l'ossunzione di dipendenti senzd,

tro l'oltro, guordare alle qualifiche, alle cotegorie, obbassondo onche quelle pur di ossumere, senzo
rispettare quelli che erono i criteri e portondo il Comune, tro l'oltro, poi o uno fase di predissesto perché ero
in deficit strutturale ormoi il Comune e che noi abbiamo solvato con un piano di riequilibrio che obbiamo
messo in compo. lo lo dico, in dieci onni noi non abbiamo fotto neonche un concorso pubblico per ossumere

un dipendente comunale in questo cittù, l'ovremmo voluto fare però non siamo riusciti o fore neonche un

concorso per ossumere un vigile urbono in piit, ci sarebbe piaciuto farlo, che è lo priorità nostro, qui c'è

l'Assessore che mi può copire, l'Assessore Andolina, cosa significo lo viobilitù seguirlo, mo vedo onche gli
stessi vigili urbani che honno bisogno di un ricambio, di un turn over di etù e purtroppo, ohimè, proprio
perché bloccati, vincoloti da quelle che sono state politiche negli onni disastrose che non hanno portoto o
nulla in termini di pianificozione, ci honno sempre bloccoto e non abbiomo potuto ossumere nessuno. Siomo
rientroti ora nei numeri in questi dieci onni, mo i numeri però vedono poi delle percentuali che non sto qui o

spiegare, che vedono la spesa corrente con lo speso del personole che non deve superore il 27%, ci sono

tutto una serie di colcoli che, tra l'oltro, vedono anche i lovorotori socialmente utili do parte nostro che

devono essere sostenuti, ho visto che hanno lovorato quo in questo Comune senzo moi avere quello che è

un controtto stabile, quindi è giusto che anche loro vedono la loro opportunità, lo possibilità di essere

ossunti e quindi dobbiomo cercore di capire come onche loro possono vivere nel Comune secondo le

esigenze e le speronze di overe uno dotozione orgonico che rispondo alle esigenze di pioníficozione di vigili
urbani, di operai, ditecnici che moncono. Anche su questo ci stiomo lavorando e ci stiamo muovendo. Anche
quando si porla di internolizzozione dei servizi non copisco quoli sono questi servizi do internalizzore, se

devo essere sincero. Tutti i servizi sono interni, do quello che è il servizio dei rifiuti do forse 20-30 anni è un

servizio che è stoto sempre doto all'esterno e quindi non obbiomo noi gli operatori ecologici in Comune, a

meno che il Comune dssumo gli operotori ecologici per lo ditta che è, mo lì significherebbe avere costi fissi il
Comune, ma non combia nella sostonzo. ll problema quindi dell'internolizzozione non esiste, non obbiamo

esternalizzozione di servizi e quelli che si fonno come servizi sono servizi obbligatori che vengono o
rispondere anche o esigenze di rozionalizzozione delle spese che noi abbiamo messo sempre in campo.

Guordavo lo relazione dei Revisori dei Conti sul bilancio, è un biloncio che dice parere favorevole. Mi
dispioce, Presidente del Consiglio, che il Comune di Avola non è stoto commissarioto. Non lo so, non è stoto
commissoriato, mi dispioce. Presidente, lo ribadiomo, questo è un concetto molto chioro, non è stato
commissoriato perché oncora uno volta si lovoro bene, si danno risultati, si lovoro con un Comune che, lo

vorrei ribodire, così anche ci saronno momenti di confronto, scontro e altro, ognitonto me lifanno leggere

quondo sono o Romo i momenti di Focebook e... lo qualunque cosa. I debiti e i buchise qualcuno li ho fotti
non siamo noi, questo le vorrei sempre ribodire, noi paghiomo i debiti che honno fatto gli altri, è cosi.

Quindi, i debiti non li ho fatti io, i debiti li hanno fotti le Amministrazioni e i Sindoci che purtroppo qualche ex

sindoco o quolche ex amministrotore che oncora scrive. Noi non obbiomo fotto oltro che pagorli, stiomo
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pogondo ivostri debiti, i vostri debiti, questo è il problemo! Noi poghiomo ivostri debiti e quind,i mi rivolgo
oi debiti degli ex Sindici ed ex Amministratori che honno fatto danni. Non c'è in questi onni, e questi sono
doti fotti, cosi Io dico onche a chi viene, Presidente, owiamente mi rivolgo a lei ma ascoltono tutti, a chi
deve sapere lo storio e magori viene per ascoltare in Consiglio Comunole, che è giusto che si sappiono le
cose, in questi dodici anni di Amministrazione Connato non c'è un'opero pubblica che obbio,
l'Amministrozione Cannata, fatto un solo donno e provocoto donni ol Comune, neonche uno, ok? E quando
quolcuno viene o parlore di opere pubbliche, ho menzionoto primo opere pubbliche di quindici milioni di
euro, che sono trento miliordi delle vecchie lire, e quindi obbiomo fatto quello, ne ho porlato prima, tre
milioni di euro, che sono sei miliordi, della stroda che stiomo focendo. Potrei elencore che obbiomo fatto,
non so, forse erano oltre i centocinquanto milioni di euro di opere contierote, reolizzote, fotte, neonche un

euro che ho visto un contenzioso e in cui il Comune ha perso perché ho creoto, come nel caso dello
circonvallozione, donni allo città di Avola. Lo circonvollozione e quindi questo sempre così lo ricordiamo
perché se no si scorda... chiedo qudnto tempo ho, Presidente?

Presidente del Consiglio Coletta
Venti minuti oppenq... ah, concellato, vobbè erono oppend possoti iventi minuti.

Consigliere Cannata
Posso (incomprensibile) il consigliere Mauceri?

Presidente del Consiglio Coletta
Mouceri, sì, prego.

Consigliere Cannata
L'ho chiesto primo e mi avevo concesso, lo dico, il suo tempo.

Presidente del Consiglio Coletta
Prego, venti minuti.

Consigliere Cannata
Lo dico perché è giusto che si soppio, noi poghiomo i debiti che guordono il biloncio, le onticipazioni di
tesorerio, noi paghiamo i debiti degli oltri. Noi stiomo pogando circa sette milioni di euro, questi sono gli
ultimi, che sono per sentenze dei lovori del passoto, è chioro questo? Quindi è giusto che Ie cose si soppiano,
in modo tole che uno... Beh, se ne vonno perché quando le cose sono interessanti poi donno fastidio. Quindi
è chioro che in questo senso bisogna sopere lo storia. Lo storia è che noi roccontiomo i fotti, poi mi rendo
conto che od altri ifatti non interessono, però noi dimostriomo con atti e numeri che reolizziamo, facciomo
e non creiomo debiti. Gli oltri non soltonto non honno reolizzato, ma quel poco che honno realizzoto l'honno
reolizzato male, credndo buchi di biloncio e focendo donni. Questi sono ifotti incontestabili, in-con-te-sto-bi-
li! Ed è talmente incontestobile che oro vedete onche questo qui, così olmeno ve lo portate a caso e poi gli

fate una fotocopia, questo è l'Orgono di Revisione e glielo mettete, Consigliere Comunole, a qualcuno di
questi di opposizione. Questo Orgono di Revisione vede tre nuovi componenti e donno porere favorevole. In

questi dodici anni abbiomo visto quonti, non so, quonti Revisori dei Conti che si sono ovvicendoti, honno

fatto le loro segnolozioni, le loro osservazioni, mo ollo fine i dati e i conti sono per tutti uguali, non è che si
possono inventore. Solo per loro non quodrono, perché. owiomente per loro, gli ex amministratori, questi
grondi politici che obbiomo ovuto in questo cittù, siccome i conti non ce la fonno a forli e quindi honno

sbogliato sempre tutto, contestono chi invece in questi onni ho dato dimostrazione di soperli fore e quindi

"lgnngssre" (ett. si muovono), fro virgolette, su Focebook scrivendo "oro si commissaria, ore tutti o caso,

oro hanno fatto il buco del bilancio e oro tutti i debiti". Ripeto, un euro di debito non l'obbiamo fatto, noi
paghiamo i debiti che voi ovete loscioto in questo cittù e quindi onche su questo noi proseguiamo in quello

che è un percorso di crescita della citîù che vede, quindi, un D.U.P. in lineo con le richieste che ci sono stote
date do un progrommo elettorole e che vedono un'omministrozione abbastanzo preporoto, che è sul

compo, che dù risposte, nonostonte le grovi criticità che vedono ilsud e anche uno poca sensibilitù da parte

dei cittodini anche in quello che è il bene comune, e volte, onche in quelli che sono diritti che si richiedono e

doveri che si devono onche in questo coso però portore avanti e che molti mogari invece non fanno. lo,

Presidente, mi sentivo soltanto di fore questo oppunto e onolisi rispetto o quello che è un momento
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importantissimo per la città, che è il D.U.P. So che il bilancio verrà portoto la prossimo settimono il 5 mi
pore di...

Presidente del Consiglio Coletta
ll 5 luglio. Aspettiamo che finiscono i quindici giorni di deposito.

Consigliere Cannata
Per poter fare degli emendamenti, se ci soronno o meno. Poi, ormai i bilanci sono così stretti e così difficili
emendorli perché le risorse sono cosi poche, come sopete, e questo è un oltro tema di fondi di credito di
dubbio esigibilitù perché sopete benissimo che lo gente non pogondo purtroppo, ahimè, in molti lo
tassazione quello ti può portdre un problema di riduzione onche dello speso e quindi togli e poi non hai
come, onche lì, spenderli. Comunque, poi onche sul biloncio ci confronteremo, mo già questo ero un

momento obbastonza importante da realizzore e do portore ovanti. Grozie Presidente.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Onorevole Cannoto.

Considerato che nessun altro ha chiesto di intervenire, il Presidente passa alla fase di voto.

Escono i Consiglieri Bellomo e lacono F. - presenti 1-6

Si procede mediante appello nomínale con scrutinio elettronico, con il seguente esito:

Presenti: N" 16 (l.Coletta S. - 2.Cannata. - 3.Tardonato - 4.Giunta - 5.Drovetti - 6. Urso - T.Mauceri

- S.Milea Raluca - 9. Alia - LO.Amato - lL.Canto - L2.Andolina - 13. Canonico -
l4.Calamunci - 1-5.Campisi - L6. Libro)

Assenti: N" 8 (1-.Bellomo -2. Rametta - 3.Guastella -4.lacono - 5.Caruso. - 6.Coletta K. - T.lnturri - 8

Costanzo)

Favorevoli: N" 15 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Tardonato -4.Giunta - 5.Drovetti - 6. Urso -
T.Mauceri - 8.Milea Raluca - 9. Alia - 1O.Amato -L1. Canto - L2.Andolina -
L3. Canonico - t4. Calamunci- 15. Libro)

Astenuti: N" 1 (Campisi)

Contrari: Zero

La proposta dell'ufficio viene approvata

Successivamente, íl Presidente invita l'Assemblea a votare per la immediata esecutività dell'atto, nel

medesimo modo.

Sí procede mediante appello nominale con scrutinio elettronico, con ilseguente esito:

Presenti: N" 16 (1-.Coletta S. - 2.Cannata. - 3.Tardonato - 4.Giunta - S.Drovettí - 6. Urso - T.Mauceri

-8.Milea Raluca - 9. Alia - 10.Amato - 1l-.Canto - l2.Andolina - l-3. Canonico -
L4.Calamunci - l5.Campisi - 16. Libro)

Assenti: N" 8 (l.Bellomo -2. Rametta - 3.Guastella -4.lacono - S.Caruso. - 6.Coletta K. - T.lnturri - 8.

Costanzo)

Favorevoli: N" 15 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Tardonato - 4.Giunta - 5.Drovetti - 6. Urso - T.Mauceri -
8.Mílea Raluca - 9. Alia - l-O.Amato -l-l-. Canto - l2.Andolina - 13. Canonico -

14. Calamunci- 1-5. Libro)
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Astenuti: N" 1 (Campisi)

Contrari: Zero

La deliberazione viene dichiarata immediatamente esecutiva

Al termine, il Presidente chiude i lavori assembleare.

CONSIGLIO COMUNALE

Esaminata la superiore proposta predisposta dall'ufficio, che qui si intende integralmente riportata,
munita dei pareri di rito;
Visto il verbale agli atti della 2^ Commissione Consiliare n" 92 del 19.06.2024;
Acquisito il prescritto parere, ai sensi di legge, del Collegio dei Revisori dei Conti No 04 del
11.06.2024;
Uditi gli interventi in aula comne da verbdle;
Udito il Presidente mettere ai voti la proposta dell'ufficio;
Udito iI Presidente mettere ai voti I'immediata esecutività dell'atto;
Vista la L.R.44/91e ss.mm.ii;
Visto I'O.R.EE.LL. Vigente in Sicilia ed il relativo Regolamento di esecuzionel
Visto il vigente Statuto Comunale.
Visto il vigente Regolamento per la convocazione per le adunanze ed il funzionamento del Consiglio
Comunale.

Procedutosi alle votazioni, mediante appello nominale con scrutinio elettronico, con il seguente esito:

a la proposta dell'ufficio:

Presenti: N. 16 (l.Coletta S. -2.Cannata. - 3.Tardonato - 4.Giunta - S.Drovetti - 6. Urso -
T.Mauceri -8.Milea Raluca - 9. Alia - l0.Amato - ll.Canto - l2.Andolina - 13.

Canonico -{alamunci - l5.Campisi - 16. Libro)

Assenti: No I (l.Bellomo -2. Rametta - 3.Guastella 4.Iacono - S.Caruso. - 6.Coletta IC - T.Inturri
- Costanzo)

Favorevoli: N" 15 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Tardonato - 4.Giunta - S.Drovetti - 6. Urso -
T.Mauceri - 8.Milea Raluca - 9. Alia - l0.Amato -11. Canto - l2.Andolina - 13.

Canonico - 14. Calamunci - 15. Libro)

Astenuti: No 1 (Campisi)

Contrari'.Zrero

a la immediata esecutività dell'atto:

Presenti: No 16 (l.Coletta S.- 2.Cannata - 3.Tardonato - 4.Guastella. - S.Giunta - 6.Drovetti -
7.Urso - S.Mauceri - g.Milea Raluca - 10.Aia - ll.Amato - 12. Andolina -
l3.Canonico - l4.Calamunci - 15. Campisi - 16. Libro)

Assenti: N" 8 (l.Bellomo - 2. Rameffa -3.Iacono - 4.Caruso - 5.Canto - 6. ColettaK -
T.Inturri - S.Costanzo)

l4
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Favorevoli: N" 15 (l.Coletta S. - 2.Rametta - 3.Tardonato - 4.Guastella. - S.Giunta - 6. Drovetti -
7.Urso - S.Mauceri - 9.Milea Raluca - 10. Alia - ll.Amato - 12. Andolina -
l3.Canonico - l4.Calamunci - 15. Libro)

Astenuti: N" 1 (Campisi)

Contrariz 7,ero

DELIBERA

Di approvare la proposta dell'uffîcio come integralmente riportata.
Di dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo con votazione.

o

ll Presidente del Co Com e

ielie
Dott. O tovan cann

o

a
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE

I1 sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale, visti gli atti
d'Ufficio

ATTBSTA
Che la presente Deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune, in data

per rimanervi 15 giorni consecutivi.

Avola,
IL MESSO COMUNALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) giorni dalla data di inizio della pubblicazione:

È stata dichiarata immediatamente esecutiva;

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

ll sottoscritto Segretario Generale CERTIFICA, su conforme attestazione dell'Addetto, che la presente

delíberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici) giorni consecutivi dal al

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ed Ufficio

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE
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